



# 銀杏

城南小学校 令和6年 1月号

## 人は支えられ、いつかは支える人へと

文責：校長

明けましておめでとうございます。

今年も無事三世代交流どんど焼き集会を開くことができました。開催にあたり多くの保護者、地域の皆様にご支援いただきましたこと心よりお礼申し上げます。本当にありがとうございました。

どんど焼き集会は城南小学校の学校行事として行っています。子どもたちにとって学びの場になるよう12月に開催されるどんど焼き実行委員会に子どもたちも参加させていただいています。今回は5・6年生の子どもたちが参加してどんなどんど焼き集会にしたいのか意見を伝えさせていただきました。

その中で「豚汁をみんなで食べたい。」という意見が出たので、今回、保護者の方、地域の方のご協力のおかげで実現することができました。そして、どんどの火を囲みながら参加した皆さんで豚汁を食べることができました。子どもたちが「おいしい。おいしい。」と笑顔で嬉しそうに豚汁を食べている様子を見て私も嬉しくなりました。もちろん見るだけでなく私もおいしくいただきました。

また、今年も城南小ソングの作者まあしいに城南小ソングを歌っていただき集会を盛り上げてもらいました。更にまあしいのお知り合いのアーティストであるエンジェルクミさんには獅子舞をご披露いただきお正月の雰囲気をご大いに盛り上げてもらいました。

さて、年末に私は城南公民館で開催されたしめ縄教室に参加しました。昨年は作るだけの参加でしたが今年は準備のお手伝いが少しでもできたらと思い前日に公民館に行きました。すると地域の方お二人が稲わらの束を大きな木槌でドンドンと叩いておられました。稲束を叩いて塵を取って柔らかくし、縄にしやすくしているとのことでした。私も木槌を持ってドンドンと叩き始めたのですが、この木槌が結構重かった。その上、一つの稲束を叩くのに何百回、いや千を超える回数叩かなければならず、5分も叩いていると私の腕の筋肉は悲鳴を上げ始めました。でもその割には稲束が柔らかくなっている感じがしなかったのもっと力を込めてしばらく叩いていると見かねた地域の方が「代わりましょう。」と笑顔で言ってくださり、私は喜んで木槌をお渡ししました。地域の方が叩くとみるみる稲束が柔らかくなっていき、ただただ感心するしか有りませんでした。しめ縄教室にはたくさんの子もたちが参加していましたのでその日だけでなく数日前から実は多くの稲束を叩いておられたのだとか。頭が下がります。



この稲束のことやどんど焼きの準備のこと以外にも小学校ではいろいろな場面で多くの方に支えていただいています。それを知る機会がなく、全く知らないまま生活することもできるのですが、人に支えてもらっているという事実を知るだけで、日々の生活が何か大切なもののように私には感じられます。だから私は、城南小の子どもたちにも多くの方が自分たちの生活に関わってくださっていることを知っておいてほしい。そして、成長した子どもたちにはいずれは人を支えることのできる人になってほしいと願っています。私自身もこの一年、常に感謝の心を持ち自分ができることを周りの方に行っていきたいと改めて思った新年の始まりでした。

城南の皆さん、令和6年もどうぞよろしく願いいたします。



## 1月の行事

5日(金) 校納金引落日	22日(月) ALT来校
9日(火) 始業式 どんど焼き準備(4・5・6年 13:00~)	23日(火) 児童集会(6年)
10日(水) 三世代交流ふれあいどんど焼き	25日(木) 参観日 学校保健安全委員会
11日(木) 委員会活動	R6年度学級委員長・副委員長選出の会
12日(金) <b>14の日</b> ベルマーク収集日	29日(月) ALT来校
15日(月) ALT来校	30日(火) 田布施町教育研修会開催のため 全校13:00下校
17日(水) クラブ活動 読み聞かせ(昼・低学年)	31日(水) こころ教室

## 2月の主な行事(予定)

1日(木) 田布施中学校学校説明会(13:50~)	14日(水) <b>14の日</b> ベルマーク収集日
2日(金) 新入児一日入学	19日(月) ALT来校
5日(月) ALT来校	21日(水) 読み聞かせ(高学年)
6日(火) なわとび記録会	22日(木) 参観日 10歳を祝う式(4年) 学級懇談会 個人懇談会(希望の方)
7日(水) 6年バイキング給食 こころ教室 クラブ活動(3年生見学) SC来校(午前)	26日(月) ALT来校 学校運営協議会
8日(木) 6年ふれあいの会	27日(火) SC来校(午後)
9日(金) PTA新旧理事会・評議員会	28日(水) 読み聞かせ(中学年)

※SC…スクールカウンセラー ALT…アレックス先生 ※1/11現在の予定です。

## お知らせ

城南小の子どもたちの声がラジオから  
流れます。

**KRY ラジオ**  
「おはよう! キッスぱらだいす」

**放送日 1月29日(月)~2月2日(金)**  
**時間 8時25分ごろ**

※放送内容によって放送時間が前後することが  
あるそうです。お気を付けください。

※ラジオアプリradikoでも聴くことができます。

## 12月の子どもたち



12/4 歳末助け合い募金のお金を代表児童  
2名が東町長に渡しに行きました。ご協力  
ありがとうございました。



12/13 かるがも班活動で町内に飾られるこ  
いのぼりの色付けを行いました。



12/15 児童集会が行われ1年生が音読や  
歌を披露しました。